

Zukunftsstiftung fördert Lichtgewehre

BENFE. Die Jugendabteilung des Schützenvereins Benfe hat dank Unterstützung der Zukunftsstiftung „Unser Erndtebrück“ ein neues Lichtgewehr angeschafft. Das zeitgemäße Trainingsgerät bietet jungen Schützinnen und Schützen optimale Voraussetzungen, um den Schießsport sicher und mit Spaß zu erlernen, heißt es in der Pressemitteilung der Stiftung.

Der erste offizielle Einsatz des neuen Lichtgewehrs fand im Rahmen des traditionellen Jugendschützenfestes statt. Noch am selben Tag wurden erstmalig der neue Schülervogel von Käthe Althaus und der altbewährte Titel des Jugendkönigs, diesmal Lukas Six, gefeiert, die mit den geförderten Gewehren ihre Treffsicherheit unter Beweis stellten.

„Die Unterstützung durch die Zukunftsstiftung ist für uns ein starkes Signal der Wertschätzung und Investition in die Zukunft unseres Vereins. Gerade die Nachwuchsarbeit liegt uns sehr am Herzen“, wird Jugendleiter Patrick Schneider in der Mitteilung zitiert. „Mit dem neuen Lichtgewehr können wir unsere Trainingsangebote deutlich attraktiver gestalten und zugleich wichtige Sicherheitsstandards erfüllen.“ ■ sz